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«Столько всего происходит! Столько нужно успеть!»

Т. Карелина и Г. Будко на приеме у председателя ТОС №9 К. Демишева 

на, что не видно всего это-
го великолепия в феврале 
под толстым слоем снега. 
Поэтому пригласила кор-
респондента в гости летом, 
на очередной праздник дво-
ра, когда труд и творчество 
жильцов её дома будут вид-
ны во всей красе.

Дальше мы направились 
к Тебердинскому мосту – 
любимому месту отдыха жи-
телей микрорайона. Здесь 
особая страничка истории 
из жизни депутатов Думы 
города Константина Деми-
шева и Виталия Пономарева, 
о которой знают не многие, 
а сами депутаты о ней не 
говорят. В последние годы 
жители микрорайона жа-
ловались, что деревянный 
настил моста давно пришел 
в негодность, и в любой мо-
мент обломившаяся доска 
могла стать причиной чьей-
то трагедии. Понимая, что 
денег в городе на ремонт 
нет, а ситуация не терпит 
отлагательства, К. Демишев 
и В. Пономарев на личные 

средства закупили и при-
везли лес, а плотники РЭУ-5 
отремонтировали пешеход-
ную дорожку. Теперь здесь и 
зимой надежно.

Неожиданному приезду 
гостей был рад и директор 
ДК «Шерстяник» Валерий 
Викторович Сулаев. Каждая 
встреча с председателем 
ТОС – лишний повод обсу-
дить планы на будущее. А их 
в Доме культуры много.

- В этом микрорайоне 
особый микроклимат добро-
желательности и неравноду-
шия, - поделился В. Сулаев. 
- Здесь люди знают друг дру-
га, разбираются в культуре, 
ценят прекрасное. У нас уже 
есть актив, который помо-
гает в проведении празд-
ников; сложились хорошие 
взаимоотношения с терсо-
ветом и его председателем. 
К. Демишев поддерживает 
многие наши начинания, а 
на значимые мероприятия 
обязательно приходит с по-
дарками для жителей райо-
на. Со многими проблемами 

мы обращаемся в админис-
трацию города. Мне очень 
приятно, что глава города 
Сергей Николаевич Баты-
нюк вникает во всё, приез-
жает и на месте обсуждает 
дальнейшие планы. Напри-
мер, в один из выходных он 
приехал, чтобы осмотреть 
парк «Шерстяник». С его сто-
роны чувствовались пони-
мание, интерес, поддержка. 
Уже есть конкретные резуль-
таты. В прошлом году нам 
в постоянное (бессрочное) 
поль зование предоставили 
земельный участок парка, 
что в дальнейшем поможет 
его развитию. Постоянную 
поддержку получаем от 
первого заместителя гла-
вы администрации города 
Т. Олешкевич, комитетов 
по культуре, по труду и со-
циальной поддержке насе-
ления, по муниципальному 
имуществу.  

Сегодня у коллектива ДК 
«Шерстяник» есть интерес-
ные предложения по реконс-
трукции зала – расширению 
сцены, обновлению звуко-
вого и светового оборудо-
вания. Сцена увеличится за 
счет незначительного сокра-
щения зрительских кресел. 
Готовы эскизы и проектно-
сметная документация по 
реконструкции и ремонту 
фасада здания. Самое про-
стое, о чем мечтают сегодня 
и что не потребует больших 
денег, – это переоборудова-
ние киноаппаратной в кос-
тюмерную.

Пока осматривали зал и 
сцену, из фойе постоянно 
доносились восторженные 
детские голоса. Оказалось, с 
этого года автор и исполни-
тель казачьих песен Сергей 
Попов начал вести занятия 
детского отделения ансамб-
ля казачьей песни «Служба-
матушка». Девчонки и маль-
чишки под его руководством 
будут учиться петь, владеть 
шашкой, сидеть в седле.  

Еще больше планов по раз-
витию парка «Шерстяник». 

- Учитывая, что есть слож-
ности с финансированием, 
стараемся решать вопросы, 
не привлекая бюджетные 
деньги, - рассказывал В. Су-
лаев по дороге в парк. - Пе-
ред входом хотим переобо-
рудовать мост через ручей 
с обустройством пандуса, 
чтобы люди с ограниченны-
ми возможностями здоровья 
и мамочки с детскими коляс-
ками без труда приходили к 
нам на праздники и в будни. 
В этом году в парке появятся 
аттракционы. 

Особого внимания горо-
жан заслужили деревянные 
скульптуры. Их вырезает и 
устанавливает инженер (он 
же смотритель парка) Вадим 
Романов. Не счесть и корму-

шек для птиц в виде зайцев, 
белок, грибов, теремков...

- Спасибо и жителям на-
шего микрорайона за то, что 
эти кормушки никогда не 
бывают пустыми, - искрен-
не поблагодарил В. Сулаев, 
воспользовавшись момен-
том общения с представи-
телем СМИ. - Спасибо всем, 
кто по своей инициативе 
весной высаживает в парке 
деревья, а потом ухаживает 
за ними все лето. Мы хотим, 
чтобы наш парк развивал-
ся, для этого будем делать 
все возможное с помощью 
властей города,  терсовета, 
жителей микрорайона. В 
свою очередь, будем радо-
вать зрителей новыми иде-
ями и качественными ме-
роприятиями, такими, как 
концерт профессионального 
коллектива «Пограничник 
Кавказа». Интересными и 
запоминающимися для зри-
телей стали в прошлом году 
День Ставропольского края, 
День семьи, любви и вернос-
ти, Масленица; есть догово-
ренность с руководителями 
культурных учреждений 
города о проведении в ДК 
«Шерстяник» творческих от-
четов коллективов. Надеем-
ся, что с участием педагогов 
и учащихся в парке проло-
жим экологическую тропу, 
которая станет интересной 
и детям, и взрослым.    

О том, что такое намере-
ние есть, подтвердила и ди-
ректор школы №2 Людмила  
Евгеньевна Пустовая. Но 
прежде чем состоялся наш 
разговор, Константин Де-
мишев заехал на цветочный 
рынок и купил антуриум в 
горшочке (красивый, с круп-
ными листами и ярко-крас-
ными цветами, похожими 
на каллы). Людмила Евге-
ньевна в этот день отмечала 
юбилей. Для гостей – чай, 
кофе, бутерброды. В такой 
обстановке и беседа получи-
лась душевной.

- В микрорайоне не про-
живала, поэтому сначала 
было страшновато начинать 
работать в школе №2, но 
очень хотелось, потому что 
здесь училась моя мама. С 
самого первого момента я 
попала в атмосферу душев-
ности и профессионализма. 
Одним из первых моим по-
мощником стал Константин 
Викторович Демишев. Для 
школы он готов делать все, 
что в его силах и возмож-
ностях. Так же поступает и 
депутат Виталий  Понома-
рев. Мы работаем  в тесном 
контакте с ними, с коллек-
тивами ДК «Шерстяник», 
детско-юношеской спортив-
ной школы «Шерстяник», ко-
торую возглавляет Евгений 
Евгеньевич Вилков, есть 
договоры социального парт-
нерства с детскими садами. 

У нас очень дружный район, 
он как маленький город или 
даже маленькое государс-
тво, в котором всё на своем 
месте и люди трудятся для 
общего блага. 

Сегодня в школе учится 
503 ребенка, в том числе вы-
пускники правос лав но го 
детского сада «Вера. На-
дежда. Любовь», также рас-
положенного в ТОС №9. 
Класс организован по пред-
ложению благочинного пра-
вославных церквей протои-
ерея Иоанна Моздора.  

Как сказала Л. Пустовая, 
живут дружно. Наиболее 
тесные взаимоотношения 
с территориальным обще-
ственным самоуправлени-
ем: вместе проводят празд-
ники, субботники, ак ции. 

- Встречаемся с предсе-
дателем ТОС не часто, а вот 
созваниваемся 3-4 раза в 
неделю, - сказала Л. Пусто-
вая. - Есть необходимость в 
общении по самым различ-
ным вопросам. Возникает 
проблема – звоним. Не пред-
ставляем, чтобы  субботники 
проходили без Константина 
Викторовича. Причем  он не 
просто приходит, а работает 
вместе с педагогами и уче-
никами. Нужно сухие ветки 
спилить – едет домой за бен-
зопилой, закатывает рукава 
и пилит. А когда все дружно 
берутся за дело, то и резуль-
тат виден. В прошлом году 
были установлены лавочки, 
урны, сделали альпийскую 
горку, и наш школьный двор 
занял второе место в Ставро-
польском крае по благоуст-
ройству. Таким результатом 
гордимся.

Как рассказал К. Деми-
шев, в школе есть проблемы, 
которые сразу не решить. 
Например, недостаточно ос-
вещена дорога к школе, и 
зимой дети на занятия и с 
занятий идут с фонарика-
ми. Еще одна проблемная 
точка – пешеходный пере-
ход по улице Суворова, на 
котором очень интенсив-
ное движение, особенно в 
вечерние и утренние часы. 
Здесь, по мнению педагогов 
и родителей, необходимо 
установить светофор или 
оборудовать искусственную 
неровность. 

Председатель терсовета 
искренне поблагодарил ди-
ректора школы №2 Л. Пус-
товую и весь коллектив за 
сотрудничество, взаимовы-
ручку, постоянное активное 
участие в жизни микро-
района.

Чтобы сполна оценить 
спектр работ, выполнен-
ных в 2013 году, приведу 
несколько цифр из годового 
отчета К. Демишева. Работ-
никами ТОС №9 выдано 486 
справок по месту житель-
ства, 563 характеристики, 

отправлено 326  писем в раз-
личные инстанции, выдано 
53 уведомления о необходи-
мости уборки прилегающих 
к домовладениям террито-
рий. На ежедневном приеме 
граждан побывало более 
600 человек. Проведено 107 
рейдов совместно с участко-
выми уполномоченными по-
лиции, 19 – с инспекцией по 
делам несовершеннолетних, 
28 – с административно-ин-
спекторским управлением 
администрации города. 
Участвовали в 58 собраниях 
жителей многоквартирных 
домов по различным вопро-
сам. Совместно с депутатами 
Думы Невинномысска и ко-
митетом по труду и социаль-
ной поддержке населения 
администрации города поз-
дравили участников и вете-
ранов Великой Отечествен-
ной войны с Днем Победы, 
подготовили и вручили 163 
подарка труженикам тыла. 
Провели митинг, организо-
вали полевую кухню. А еще 
нескончаемый список сов-
местных с ДК «Шерстяник», 
школой №2 и активами до-
мов праздников, концертов, 
встреч, конкурсов…

Конечно, это работа не 
одного человека, а целой ко-
манды. «Своими глазами и 
ушами» К. Демишев называ-
ет председателей домовых и 
уличных комитетов. Сегод-
ня уже не представляет, как 
обходиться без помощи этих 
авторитетных и уважаемых 
людей, которые знают толк 
в жизни и многому могут на-
учить молодежь. Это Эмма 
Федоровна Лотухова, Люд-
мила Леонидовна Балацкая, 
Алла Александровна Кри-
вошеева, Галина Ивановна 
Буланная, Давид Шарифь-
янович Хаматшин, Дина 
Ивановна Сенина, Людмила 
Николаевна Уткина, Алек-
сандр Иванович Скляр, 
Виктор Иванович Беликов, 
Светлана Алексеевна Бор-
бот, Людмила Кузьминична 
Иванникова, Нина Андре-
евна Жидкова, Пелагея Гри-
горьевна Бородинова, Нина 
Александровна Чибисова и 
многие другие. 

- Когда я возвращаюсь 
после работы домой и моя 
семья спрашивает, чем я 
занимался сегодня, я даже 
не знаю, что сказать, - улы-
баясь, говорит К. Демишев. 
- Столько всего происходит! 
Столько нужно успеть! 

Школу №2 мы покину-
ли в шестом часу. Предсе-
датель ТОС №9 торопился 
в пра вославный детский 
сад «Вера. Надежда. Лю-
бовь», который посещает 
его младший сын Данила. И 
видно было по глазам, как 
доволен ребенок: сегодня 
он поедет домой чуть рань-
ше обычного… 

Теперь по Тебердинскому мосту ходить безопасно В этот день директор школы №2 Л. Пустовая отмечала юбилей И депутат, и председатель ТОС, и заботливый отец…


